

El PP apoya abrir el debate sobre la política de becas del Gobierno - ABC - 23/07/2017

El PP apoya abrir el debate sobre la política de becas del Gobierno

► El sector educativo ha pedido aumentar la cuantía y disminuir el nivel de renta

PALOMA CERVILLA
MADRID

El Partido Popular se sumó ayer al ofrecimiento que realizó el pasado jueves el ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, de estudiar cambios para «mejorar» el sistema de concesión de becas. Una polémica que le ha estallado al Gobierno, justo en el momento en el que ha aprobado el Real Decreto que regula los criterios que se aplicarán en el próximo curso académico. Esta normativa fue aprobada en la reunión del Consejo de Ministros del pasado viernes.

La portavoz de Educación, Sandra Moneo, apuntaló la posición gubernamental, al afirmar que es «el momento de hacer un análisis serio y riguroso». Con estas palabras se suma a las del ministro, en el sentido de abrir el debate sobre un procedimiento que no convence al sector educativo.

Los populares se muestran abiertos al diálogo «como siempre», subraya la portavoz popular, admitiendo que son «plenamente conscientes de que han pasado cinco años desde que se aprobó el modelo», por lo que ha llegado el momento de revisarlo. Una revisión en la que van a participar «rectores y estudiantes junto con el Ministerio de Educación, como así lo ha propuesto el propio Ministerio», señala Moneo.

Encierro de estudiantes

El malestar del sector educativo con la actual política de becas se materializó en el encierro que protagonizaron una veintena de estudiantes el pasado día 16 de julio en el Consejo Escolar del Estado. Una protesta que solo abandonaron tras el compromiso del Ministerio de Educación de crear una comisión mixta que analice esta problemática.

Pero no han sido los estudiantes los únicos en cuestionar los criterios que se aplican para poder acceder a una beca. El Consejo Escolar del Estado, que reúne a todo el sector, aprobó el pasado día 7 de junio un dictamen en el que se criticaban algunos aspectos del Real Decreto de este año. Por ejemplo, sobre el importe de las cuantías fijas que cubren las necesidades de los estudiantes, afirman que han experimentado «una reducción importante. Estas no llegan a cubrir mínimamente las necesidades de los y las estudiantes, como en el caso de la residencia».

Igualmente, este órgano consultivo observa «una incongruencia en el diseño del sistema de becas, si se reco-



La portavoz del Educación del PP, Sandra Moneo

ERNESTO AGUDO

noce que, según la titulación, es difícil sacarse todos los créditos a la primera. Sin embargo, se exige la matriculación en el año completo (60 créditos) y se excluyen las segundas matriculas de la beca de matrícula».

Asimismo, organizaciones como Anpe, de profesores, y Canae, de estudiantes, han pedido en el Consejo Escolar, a través de enmiendas al dictamen, que se aumente la cuantía de las

becas y se rebaje el umbral de renta para poder acceder a ellas.

Junto a su apuesta por analizar el sistema, los populares ponen en valor el esfuerzo del Gobierno para que las becas «tengan más recursos que nunca», según Moneo. En este sentido, la portavoz de Educación insiste en que «desde que se ha implantado este sistema, se ha incrementado el número de alumnos becados».